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『教室はまちがうところだ』 全校集会（４月２８日） 

 「教室はまちがうところだ」今年初めての全校集会で、校長先生が全校生徒に話した言葉です。

今年度は、授業中、集会、その他の様々な活動の中で、「自分の考えを堂々と相手に伝えることが

できる生徒を育てる」ことを目標にしています。「間違っていたらどうしよう・・・」という思いが強いと、

自分の考えをまわりの人に伝える勇気がなかなか湧いてきません。そんな勇気をもつために大切

なこと、それは「言葉の使い方」「優しさ」「『きく』のレベルを高める」「挨拶」です。そして、それらは

全て「命」につながります。「自分の命もまわりの命も大切に思える人になってほしい」小木中学校

では、このような思いをもって生徒を育てていきます。 

 

言葉 真心のこもった言

葉は人を幸せにする。言葉を大切に。

挨⇒心を開く

拶⇒相手に近づく

優嘆き、悲しみ、悩んでいる

人に、そっと寄り添える、そんな人

になってほしい。

きく
レベル①「聞く」（都合のいいことをきく）
レベル②「聴く」（理解しようとする）
レベル③「訊く」（答えを求め解決する）
レベル④「効く」（よい結果が出る）
レベル⑤「利く」（人の役に立つ）

命 自分の命も周りの人の命も

大切に思える人になってほしい

【生徒の感想発表から】 

・相手に対して思いやれる人になりたいです。（1年男子） 

・人を傷つける言葉を使わないよう、意識して行動したい。（3年男子）（2年男子） 

・小さな行動が自分の人生を変えるということが分かった。今日のお話の内容を意識して学校生活を送

っていきたい。（1年女子） 

・間違えることは悪いことではないんだということが改めて分かった。（3年男子） 

・「きく」のレベル⑤「利く」ができる人になりたい。（2年男子）（2年女子） 

・美しくて優しく、温かい言葉で会話していきたい。（2年女子） 

 

校長先生のお話のあと、感想を積極的に発表してくれる人がたくさんいました！！ 

 



部活動スタート‼ 
１年生にとっては初めての経験となる部活動が始まりました。部活動見学や体験を通していろい

ろなことを考え、自分で決めた部活動です。２年後、３年生になった自分はどのようになっていたい

か、目標を立て、それに向かって頑張ってください。 

２年生には、いよいよ後輩ができました。自分たちが経験してきたことをしっかりと１年生に伝え、

良きお手本となってくれることでしょう。 

３年生にとっては、いよいよ最後の数か月になりました。新型コロナ感染症対策で活動が制限さ

れ、思うように部活動ができなかった時もありましたが、一人ひとりが自分のベストを大会で出せる

よう頑張ってください！！ 

【吹奏楽部】 

 今はコロナ禍で演奏会などが中止になったりしてできなくなってしま 

ったけど、部活の時に自分なりにいろんなことに挑戦していきたいで 

す。難しいところなどもあると思うけど、教え合ったりしてあきらめない 

でがんばっていきたいです。これから１年生と一緒に演奏などがで 

きるので、とても楽しみです。そして、みんなでたくさん努力して、コロ 

ナがおさまったら全校の前で演奏会などをしたいです。（        ） 

 私は曲を演奏していて、難しいところやできないところがあってもあきらめずに最後まで努力したいと思

います。そして、１年生も入ってきて人数も増えたので、みんなで楽しんで演奏をしたいです。今年もコロナ

ウイルスの影響で演奏会はなかなかできなくて、５月の野外演奏会も参加しないことになりました。それ

でも素晴らしい演奏ができるように、分からないところは教え合うなど、協力していきたいです。 

（        ） 

【陸上部】 

 今年の陸上部は、最近の中で一番多い 19人です。そして、更 

に今年もコロナで部活も大変なことになると思います。そのような 

中でも、私たちはあいさつや返事という人として当たり前のことが 

でき、そしてよい記録が出せたらいいと思います。だからこそ、我々 

３年生や２年生は、１年生、そして部活そのもののために力を尽く 

していきたいです。（        ） 

【野球部】 

 野球部は、２人という少ない人数だけど、野球ができる事に感謝し 

て、協力して工夫しながら今できる事を全力で取り組んでいきたい 

です。そして、合同練習や試合でもしっかり声を出したり、積極的に 

自分たちから動いたりして、がんばっていきたいです。（        ） 

 

奥能登大会３位!!全能登輪島大会出場決定!! 



学級目標決定!! 
「１年間かけて自分たちでどのような学級を作り上げていきたいか」を考え、各学級で学級目標
を作りました。昨年の自分たちのよかったところ、逆に課題だったことを出し合い、言葉にしていきま
した。言葉だけでなく、学級の雰囲気をいろいろな方法で表現した個性豊かな学級目標が完成し
ました。 

【  さんのコメント（１年生）】 

私たちの学級目標は「一致団結 自信をもって

意見を言い合い、みんなで協力しながらさまざ

まなことに挑戦しよう」です。この学級目標にし

た理由はこのクラスの良いところをのばし、で

きないことをできるようにするためです。新しい

生活では、慣れないこともありますが、みんな

で協力してさまざまなことに取り組んでいきた

いです。 

 

  【    さんのコメント（2年生）】 

 小木はイカの町ということで小木らしさをだすためにイカの形になりました。 

・１つ目は、返事やあいさつが課題だったのでこのようになりました。 

・２つ目は、助け合うやチャレンジを目標に取り入れたいという意見が多かったのでこのようになりました。 

・３つ目は、３年生が二人と少人数なので、私たちも１年生の見本となって３年生を支えられるようにという

決意をこめ、この目標になりました。 

 

 

【    さん・  さんのコメント（３年生）】 

僕たち 3年生の学級目標は「飛翔～・全力 

疾走・ねばり強く・尽力を尽くす」です。 

なぜこの目標にしたかというと、ぼくたちは、 

今年で、義務教育を終えて、これからの将来に 

向かって踏み出していかなければなりません。 

飛翔には、空高く飛び立つという意味がありま 

す。飛翔という言葉のように、空高く飛び立ち大 

きな一歩を踏みだしていけるよう、この言葉を選 

びました。 

また、将来のために大きな一歩を踏み出すためにも、「受験勉強、部活動では県大会を目指し、また、

学校の最上級生として先頭を切って引っ張っていくために、全力疾走で、ねばり強く取り組み、尽力をつく

していきたいと思い、この目標にしました。 

 



PTA 総会・授業参観・学級懇談会等への 

ご参加ありがとうございました 

  4 月 25 日（日）に PTA 総会・学級懇談会・部活動保護者会・PTA 専門委員会が開催されま

した。多くの保護者の皆さまにご参加いただき、PTA 総会ではすべての議案が承認されました。ま

た。授業参観では生徒一人ひとりがタブレットを活用する様子を見ていただきました。２年生の学

級懇談会では、保護者にも実際にタブレットを使っていただきました。いろいろな活用方法に驚きの

声も上がっていました。 

  今年度は、PTA行事を例年通り行っていく予定です。ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

5・6 月の行事予定 

 

 

 

5 月 曜 主 な 行 事 予 定 6 月 曜 主 な 行 事 予 定 

15 土  １ 火 中間テスト① 

16 日  2 水 中間テスト② 

17 月  3 木  

18 火  4 金  

19 水  5 土  

20 木 内科検診（全学年） 陸上部壮行式 6 日                            

21 金 全能登陸上競技大会兼県体予選（給食なし） 7 月 心臓検診（1年生） 

22 土 全能登中学校野球輪島大会 8 火  

23 日 全能登中学校野球輪島大会 9 水  

24 月  10 木  

25 火 歯科検診（全学年） 11 金  

26 水 県基礎学力調査（3年生、理・社・英） 12 土 能登地区体育大会兼県体予選（野球） 

27 木 全国学力学習状況調査（3年生、国・数） 13 日  

28 金 学校集金口座振替日 14 月  

29 土  15 火 小木地区防災の日 

30 日  １6 水 ① 

３1 月  １７ 木  

◇大会の予定 
    野球部：6月 19日（土）・20日（日） 能登地区体育大会兼県体予選（野球） 
    陸上部：6月 26日（土）・27日（日） 県中学校体育大会（陸上競技） 


